

徒に怯ゆる
勿れ
外國人取締り

伯國の移民問題は最近の國

際情勢その他の複雑な原因が災
いして頓に陥惡化したと傳へ
られる、伯國が新興國であり
労力の必要はそれが外來の者
であるが、最近の移民問題の通
じては、最も多くは内國労働者であ
るが、内國労働者では、特に聖母
の如き産業州にあつて、最も多く
に拘らず、之を制限したこと
は移民二分法で周知の通り
であるが、新興の移民は民衆の通
動向は新に入國する移民は民衆
に角として、国内の在留外國
人に關するものであり且つ近
來伯國に於て熾烈化した國家
主義といふイデオロギーの問
題となつたと、それだけ複
雑化し而倒となつて來てゐる
ことは争へぬ

外國人取締りが具體化され
たのは最近の法規によつて
あるが、世間の話題は之に星
譲をつけて極端な外國人取
締をされたものである、聯
邦政府の内情を推するに農務
省は大體日本移民支持、勞働
省は大體日本移民支持、外務
省は大體日本移民支持、外務
省も親日的、外務省は
親米派と云はれるオースワルド
外相にして、反日は反対の
旨表明してゐる、只、反対特
に植民収奪の對象とはなれ、
それがその儀邦人の
槍玉に始終擧げられ、面白か
らぬ空気が動いてゐることは
陸軍部内には極端な國粹論者
も重視されるのはいわゆる教
育國化並に外國人團體政治
運動禁止の二つであり、邦人
にとっては前者が最も大きな
影響のあることは周知の事實
である、比較的穩健中正を以
てられる當市フオリヤ・ダ
マニヤン紙はその社説に於て
この問題に觸れて、外國人の協
力を充分認識し、徒らに憎
笑する外國の眞實であるが
正なる伯國々主主義の線に沿
ふるものではないと、説いて
見て差支へないのである
では伯國のいかない領向に
對し、在留民は如何にすべきか
如何なる心構えをしたらよい
か、大體外國移民に對する法
規は今通りに出来て、從
つて政府の在留外國人に對す

る

は

ば

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

